

ACTUALIDAD

ECONOMÍA COLOMBIA POLÍTICA MUNDO VENEZUELA HISTÓRICOS

Economía - Viernes, 6 Marzo 2020 - 4:42am

Ecopetrol impulsa a proveedores locales

En Tibú, fue en donde más se contrataron servicios, por alrededor de \$17.000 millones.



Ecopetrol aporta oportunidades laborales y de negocio para las regiones en donde opera actualmente, / Foto: Cortesía entre esas está Norte de Santander.

Temas - **Ecopetrol** Proveedores Servicios

Ecopetrol continua con su compromiso en el desarrollo de la región, por lo que en 2019 **contrató \$45.000 millones con proveedores del departamento.**

La compañía informó que adquirió bienes y servicios por \$32.000 millones para usar en la región y abrió nuevos mercados para exportar estos servicios en zonas del país donde tiene operación, por \$13.000 millones.

En Tibú, fue en donde más se contrataron servicios, por alrededor de \$17.000 millones, seguido de Cúcuta con \$14.000 millones y un poco lejos El Zulia, con \$300 millones contratados.

A través de la estrategia 'exportación local' **la compañía continuó fortaleciendo a sus proveedores del departamento, permitiendo que ofrezcan sus bienes y servicios en otras zonas del país donde tiene operación.**

Lea además Colombia perdería su autosuficiencia en gas natural en 2021

Un ejemplo, es que los contratos hacia Barrancabermeja ascendieron a \$11.000 millones, hacia Yondó en \$1.000 millones y a Piedecuesta a \$1.000 millones.

Ecopetrol también está promoviendo que sus aliados operen bienes y servicios del mercado local. En este sentido, en 2019, las empresas aliadas de **Ecopetrol** celebraron contratos comerciales con terceros por un valor de \$74.000 millones, de los cuales el 43 % (\$32.000 millones) fueron con proveedores locales de Norte de Santander.

A través de la estrategia se beneficiaron Cúcuta, Ábrego, Puerto Santander, Toledo y Tibú, entre otros.

Los contratistas hicieron negocios por \$56.000 millones con los empresarios oriundos de la región que llevaron sus bienes y servicios hacia Bogotá, Barrancabermeja, Acacias y Aipe, entre otros.

En diciembre de 2019 se generó en Norte de Santander el 84 % (1.005 plazas contratistas) fue mano de obra local.

Del total de la mano de obra no calificada (628 personas), el 99 % fue mano de obra local, y del total de la mano de obra calificada (564), el 68 % es local.



Medio de Comunicación de los nortesantandereanos.

Suscríbete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo Escribe su correo electrónico **Suscribirse**

Acepto los términos y condiciones y he leído la política de tratamiento de los datos personales

loading...

COMENTARIOS

0 Comments Diario La Opinión [Disqus' Privacy Policy](#) [Login](#)

[Recommend](#) [Tweet](#) [Share](#) Sort by Newest

Start the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

[D](#) [f](#) [t](#) [G](#)

Be the first to comment.

[Subscribe](#) [Add Disqus to your site](#) [Do Not Sell My Data](#) **DISQUS**

PUBLICIDAD

NOTAS

<p>COLOMBIA A la cárcel presunto asesino de Astrid Conde, excombatiente de las Farc</p>	<p>ECONOMÍA El gobierno hará recortes en gastos por la devolución del IVA este año</p>	<p>COLOMBIA Procurador urgió medidas para enfrentar ola de incendios en el país</p>
<p>MUNDO El 'spiderman' francés trepa una torre de Barcelona contra el pánico por el COVID-19</p>	<p>FÚTBOL Barcelona vence 1-0 a la Real Sociedad</p>	<p>CÚCUTA Donación de lavamanos en El Pórtico</p>

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

COLOMBIA

Procurador urgió medidas para enfrentar ola de incendios en el país

El jefe del **Ministerio** Público alertó a los mandatarios locales sobre la necesidad de garantizar la gestión integral de riesgos.



MUNDO

El 'spiderman' francés trepa una torre de Barcelona contra el pánico por el COVID-19

Este francés de 57 años tardó 47 minutos en subir y bajar los 145 metros de altura de la torre Agbar.



PUBLICIDAD

FÚTBOL

Barcelona vence 1-0 a la Real Sociedad

El triunfo impulsa al Barga al liderato al llegar a 58 puntos.



CÚCUTA

Donación de lavamanos en El Pórtico

Los beneficiados fueron adultos mayores y madres cabeza de familia.



PUBLICIDAD

+ DEPORTES

Cabal y Farah ponen a Colombia a un paso de las finales de Copa Davis

Los tenistas derrotaron al equipo argentino.



FÚTBOL

Ronaldinho pasa la noche en un cuartel de Policía de Asunción

El brasileño y su hermano fueron detenidos por la tenencia de documentos paraguayos adulterados.



PUBLICIDAD

SUSCRIBASE A LA OPINIÓN Y DISFRUTE DE LOS BENEFICIOS **SUSCRIBIRSE**

PUBLICIDAD

ECONOMÍA

Minhacienda adopta metodologías para identificar riesgos fiscales

Un manual para valorar e identificar riesgos relacionados con proyectos de infraestructura.



COLOMBIA

Arzobispo de Bogotá propone que personas con gripa no asistan a las iglesias

Monseñor Rubén Salazar también pidió a los feligreses evitar el saludo de mano, abrazo o beso, haciendo alusión al gesto de dar la paz.



PUBLICIDAD

CÚCUTA

Incendio en vivienda del barrio El Páramo

El Cuerpo de Bomberos de Cúcuta trata de controlar la conflagración.



JUDICIAL

En la autopista Atalaya, un hombre terminó muerto en medio de persecución

El presunto ladrón, que aún no ha sido identificado, se movilizaba en una motocicleta.



PUBLICIDAD

ULTIMAS NOTICIAS

<p>CÚCUTA</p> <p>Incendio en vivienda del barrio El Páramo</p> <p>El Cuerpo de Bomberos de Cúcuta trata de controlar la conflagración.</p>	<p>JUDICIAL</p> <p>En la autopista Atalaya, un hombre terminó muerto en medio de persecución</p> <p>El presunto ladrón, que aún no ha sido identificado, se movilizaba en una motocicleta.</p>	<p>JUDICIAL</p> <p>Detenido embarzada portando un revólver</p> <p>Deinín Marilyn Hernández Fernández, fue sorprendida en flagrancia usando camibanda por la avenida tercera del barrio Latino.</p>
--	--	--

MULTIMEDIA

<p>ENTRETENIMIENTO Roberto Antonio celebra 30 años de vida artística</p>	<p>ENTRETENIMIENTO Carlos Vives y la constelación de estrellas, en el disco 'No te vayas'</p>	<p>COLOMBIA Gobierno se pronuncia tras confirmarse el primer caso de coronavirus en Colombia</p>	<p>CÚCUTA Posibles casos de coronavirus tienen su origen desde puentes fronterizos</p>
---	--	---	---

PRODUCTOS LA OPINIÓN

<p>Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.</p> <p>Ver más ></p>	<p>Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club.</p> <p>Ver más ></p>	<p>Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentra aquí los personajes e historias.</p> <p>Ver más ></p>	<p>ESPECIALES Opinión.com.co</p> <p>La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.</p> <p>Ver más ></p>	<p>CLASIFICADO</p> <p>En este espacio nuestros clientes pueden encontrar un espacio que se adapte a sus necesidades.</p>
--	---	--	--	---

<p>MULTIMEDIA</p> <p>Galerías Videos Podcast</p>	<p>NOSOTROS</p> <p>Suscripciones Optativos Registro</p>	<p>AYUDA</p> <p>Contáctenos</p>	<p>CLASIFICADOS</p> <p>Empleos Vehículos Finca Raíz Varios</p>	<p>TÉRMINOS LEGALES</p> <p>Términos y condiciones Derechos de autor Superintendencia de Industria y Comercio</p>
---	--	--	---	---